

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス **minami@jcp-shinagawa.com**

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



経済どん底の時 消費税増税に区民の怒り 今年も区民と共に頑張ります

新年になりました。1月6日の新春講演会に大勢の方が参加していただき、和やかな雰囲気ではすすみました。小池晃さんは「社会保障と税の一体改革」の本質などを話し、南は区政報告をしました。報告の内容を紹介します。

新年に挨拶をするとどなたも異口同音に、民主党政治に

対して、「本当にひどい」「公約違反じゃないか」と半端じゃない怒

は当然です。「税を上げる前にやることをやったのか」「アメリカや財界を見て、国民の生活が大変なことを見ていない」という指摘はその通りです。

消費増税や年金削減などへの怒りです。

新春講演会で小池晃さんが国政問題を話すと、共感する反応があちこちから出ました。

国民は、何とか年越し、これからもつましく暮らさないといけません。思っていた矢先の増税です。しかも国民にはまだ何も説明していないので、怒るの

今年は、本当に暮らし守る政治に変えるために、手を上げる方たちと、一致するところで全力で頑張る決意です。



怒るの

消費税増税でなく

無駄を省く

TPP参加でなく

農業・医療を守る

特養ホーム増設

区と自公がようやく「つくる」と言い出す

昨年、自民、公明が議会で特養ホームの建設を求める質問をしました。おくらばせながら求めようになつたことは歓迎です。入所を待っている区民の立場に立つなら、各党派が一致して区に建設を求めれば確実にするスピードがあるからです。

また、1月5日の区主催の賀詞交換会で、区長は「杜松小跡と、昔の荏原保健所跡にもつくる」と明言しました。

かつて
区は建設
を求める
わが党に
対して
「足りて
いる」と



拒否していたことを思うと感慨深いものがあります。区民要望をしっかりと受け止め一緒に取り組むならば、必ず前進できることを再認識しました。

区民との共同

放射能測定、視覚障害者と街の点検

昨年は区議団としてはじめての団体と一緒に取り組んだ活動がいくつかあります。ひとつは、視覚障害者と大井町駅周辺をウォッチングしたこと。また、浴場組合の方たちと懇談し議会で取り上げたこと、放射能測定を品川の子どもたちを守る会と一緒に取り組んだことなどです。視覚障害者と大井町駅周辺をウォッチングしたことについては、昨年このニュースでも取り上げましたが、下記の



大井町駅前にある交差点

写真はそのときのものです。

ここには音声付信号機がありますが、音量が小さいのどまの音で聞き取りにくくなっています。

まちウォッチング後、要望書にまとめて区長に届け、議会でも質問、新年度予算要望にも盛り込みました。

視覚障害者の方たちも団体として区長に要望書を提出すると、何年も回答が来なかつ

たようですが、今回は文書で回答が届いたといって喜ばれました。

新春講演会で子どもを守る会が挨拶

放射能から何とか子どもを守りたいと活動を始めたお母さんたちの「会」が新春講演会で挨拶をしてくれました。

学校やまちの中で放射能の影響を心配する思いを表すと、違和感が生まれてしまい困惑しているお母さんが増えているという話も聞きます。困ったことです。まず、気づいた人からはじめないと国も行政も対策を取りません。年があらたまってでも放射能問題は残念ながら続きますので、区が頑張れるようお願いをしながら運動に取り組みます。ご支援をお願いします。

生活・雇用・子どもだて・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先 南恵子区議会議員 電話(3790)1523